

# Richard Nyffeler



**Titre:** docteur en médecine

**Année de naissance:** 1956

**Domicile:** Mezières

**Lieu d'origine:** Huttwil

**Etat civil:** marié

## Titre de spécialiste

FMH médecine générale

## Autres qualifications

–

## Langues

français, italien, anglais, allemand

## Activité / position professionnelle actuelle

médecin installé en cabinet médical privé

## Parti politique

aucun

## Mandats politiques exercés jusqu'à présent (avec indication de la durée)

–

## Mandats de politique professionnelle exercés jusqu'à présent (avec indication de la durée)

Comité SMCF dès 1994; membre de la Chambre médicale dès 1994; Président de la SMCF dès 1998

## Appartenance à des sociétés médicales

SMCF, SSMG

## Liens d'intérêt (p. ex. conseils d'administration, sociétés, groupes d'intérêt)

Président du CA de NewIndex SA; Président du CA du Laboratoire Gamba-SMCF SA

## Les intérêts que je veux défendre en tant que membre du Comité central

1. Simplification des structures de la FMH pour rendre plus lisible son action. Responsabilisation accrue des professionnels de la FMH.

2. Responsabilisation accrue des différents membres du Comité Central avec redéfinition des dicastères, le tout dans le but de développer un esprit de collégialité et non pas un fonctionnement qui ressemble de plus en plus à une présidence à la française.
3. Améliorer la coordination et l'information avec les sociétés cantonales et de discipline. Créer une dynamique de dialogue. Elaborer, en collaboration avec les sociétés susmentionnées, des dossiers utilisables par celles-ci afin de rationaliser le travail.
4. Rechercher le dénominateur commun qui permette de réunir l'ensemble du corps médical ou en tout cas sa grande majorité afin d'éviter la scission.
5. Rechercher toutes les collaborations pour que la mise en application du TARMED se fasse au mieux (G7, les différentes commissions concernées, NewIndex SA, etc.). Coordonner l'activité de ces différentes entités et ne pas cloisonner les domaines d'information. Rendre le processus transparent.
6. Elaborer une culture de communication tant interne qu'externe. Utiliser les forces à notre disposition pour mieux représenter la FMH au niveau des médias, des politiques et de la population. Occuper une place reconnue dans le débat de société que représente la santé avec des messages clairs et en étant partout présent et pro-actif.
7. Elaborer le plus rapidement possible une prise de position claire de la FMH concernant la 3<sup>e</sup> révision de la LAMal. Ce qui a paru dans le BMS est insuffisant et peu convaincant.

Die Redaktion entschuldigt sich für die verzögerte Publikation der Kandidatur Nyffeler.

La rédaction s'excuse du retard à la publication de la candidature Nyffeler.